



DFB-Stützpunkt Weinstadt Fußballbezirk Rems-Murr

U11 siegt beim ersten Turnier in Waldstetten

Zu einem ersten Leistungsvergleich trafen sich verschiedene Stützpunkt auf der schönen Sportanlage in Waldstetten.

Zu Turnierbeginn trat die U11 gegen den Stützpunkt Heidenheim an. Nach anfänglichen Schwierigkeiten klappte das Zusammenspiel immer besser und Heidenheim wurde letztendlich deutlich mit 4:0 besiegt.

Richtig gut präsentierte sich Ruit im zweiten Spiel. Frühes Pressing stellte die Weinstädter immer wieder unter Druck und Ruit nutzte auch seine Chancen konsequent. Zwar befreite sich Weinstadt zunehmend, konnte aber nur noch auf 2:3 verkürzen.

Gegen Böbingen stotterte der Motor in den ersten Minuten und man geriet früh mit 1:0 in Rückstand. Dann ging aber ein Ruck durch die Mannschaft von Stützpunkttrainer Pascal Stöffler und der Gegner wurde noch klar mit 4:1 bezwungen.

Im letzten Spiel gegen Adelberg hatten beide Seiten ihre Chancen. Den einzigen Treffer erzielten jedoch die Weinstädter durch einen Freistoß.

Am Ende reichten 9 Punkte überraschenderweise zu Platz 1, da Ruit durch eine unerwartete Niederlage im letzten Spiel noch den sicher geglaubten Turniersieg abgeben musste.

Für Weinstadt spielten:

Marin, Charlotte, Ardian (1 Tor), Bennet, Franziska (1), Jannai (2), Robin, Collin, Diego (2), Enes (2), Anthony (1), Didi (2)

Pascal Stöffler